
证券代码：000939      证券简称：凯迪生态      编号：2018-44 

     凯迪生态环境科技股份有限公司              

   关于重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

     本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完

整，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。 

一、本次说明会召开情况 

凯迪生态环境科技股份有限公司（以下简称“凯迪生态”或“公 

司”）于 2018 年 5 月 14 日 15:00-16:00 在“全景·路演天下”

（http://rs.p5w.net）召开了投资者说明会，就公司长期停牌的原

因、决策过程以及后续工作计划等内容与投资者进行互动交流和沟

通，公司董事长兼董秘李林芝女士，总裁兼财务总监张海涛先生出席

了本次会议。现将有关事项公告如下： 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

问题 1：请贵公司对以下问题做出回答： 1、公司目前的重组方

案进展如何？请明确重组方以及复牌时间。 2、公司目前的生产经营

情况如何，目前的核心竞争力有哪些？ 3、公司财报能否赶在 2018

年 7 月 2日前披露？ 4、公司债券违约，信用评级被下调，目前如何

走出融资困境？ 

回答：1、本次重组包括资产处置及控股权转让，而且资产处置

涉及资产种类繁多、规模大，公司正在积极推进中，相关信息会第一

时间披露；2、公司经营受资金、账户冻结等因素影响，只有部分机



组在运行；3、公司计划在 7月 2 日前披露年报；4、公司积极推进重

组工作，寻求政府支持。 

问题 2：两位老总好，公司因为扩张太快导致现金流陷入困境尚

可理解，但公司近期相继公告的一些情况让投资者和关心公司的人很

失望。请问如果此次重组成功，后续如何改善内控重新获得投资者信

任？另外如何解决长期以来电厂盈利能力弱的问题？ 

回答：本次重组是资产处置+控股权变更的双重重组，后续新的

控股方进来，必然会给公司带来新的面貌。公司的电厂具有资源优

势，相信资金问题的解决，将极大的改善电厂的盈利能力。 

问题 3：公司无法在规定时间内披露定期报告，是公司的原因，

还是会计师事务所的原因？为什么往年可以完成，而今年完成不了？ 

回答：公司正在进行重大资产重组，相关工作多，人手有限。在

年报审计阶段，公司所需提供的林地资产涉及范围广，统计核实难度

大。部分工程需要进一步造价评估，故导致审计机构未能在有限的时

间内出具审计报告，年报无法按时披露。我们正在积极准备，争取早

日披露年报。 

问题 4：关于公司 abs 账户沉淀的资金，1，公司本身能否动用，

用于日常经营或者偿还债务；2，能否对抗司法冻结？ 

回答：关于 ABS沉淀资金，公司正在与债权方沟通，调整账户监

管的相关约定，保障电厂正常生产运营，争取获得双赢的方案。 

问题 5：李董，您好，有梦想的企业步子迈的大一些，这个也是

常有的事情，我想问两个问题：1.是目前重组中最大的分歧在哪？是



价钱问题？还是负债问题？2.公司原计划 5 月 15 复牌，现在是不是

要推迟了？ 

回答：本次资产处置涉及的资产包括蓝光电厂、风电、水电、林

地、煤炭、生物质在建工程等，数量众多。这每一项资产里面，有好

一点的，有差一点的。不少购买方只盯着好资产，而不愿意接稍微差

一点的资产。但对于公司来说，整体出售上述非生物质主业的资产是

最佳选择；其次是按照不同的产业整体打包出售；而分割成一家家风

电厂、一块快林地的处置方式，不是公司考虑的，因为这完全不符合

股东利益。正是因为这些原因，导致重组进展没有预期中的快。公司

将延期复牌。 

问题 6：1、阳光凯迪转让控制权是指全部转让股份，还是转让

部分股份？2、潜在重组方是：1、央企、2、国企、3、民企，谢谢！ 

回答：1、资产重组阳光凯迪将转让部分股份；2、潜在重组方为

国企背景。 

问题 7：请问一下董事长，贵公司高管最近一年有无重大处置持

有公司股份的情况？ 

回答：最近一年公司高管无重大处置持有公司股份的情况。 

问题 8：按照规定，明天是公告重组方案的最后一天，否则将视

为重组失败，明天能否公告重组方案？另外凯迪本月的中票违约事件

是否会对重组产生影响？公司如何解决中票和近期一系列的公开市

场债务到期兑付的问题？ 

回答：因年报尚未披露，相关数据尚未确定，相关重组方无法就



相关细节与公司确定方案。公司将继续停牌，并继续推进相关重组工

作。中票违约与重组没有关系，不会影响重组。公司将通过资产处置、

资产重组等多种方式积极解决中票以及各公开市场债券到期兑付的

问题。 

问题 9：请问张总，公司当前在平安和恒泰证券的上网收费权 ABS

内沉淀的六个多亿的电费款在今年 6月的结期日在扣划所需的 abs偿

付所需款项后富裕款项部分能否提取，能提取多少。对于这批 abs 对

应的电厂的停产困境有无帮助，如无，公司打算如何采取措施来让这

批电厂尽快复工。多谢张总。 

回答：公司正在与债权方沟通，调整账户监管的相关约定，保障

电厂正常生产运营，争取获得双赢的方案。 

问题 10：公司债券已经违约，下一步如何解决今年下半年到期

的 11 凯迪债、16凯迪 01的资金？ 

回答：公司通过资产处置、重组方流动性支持解决后续到期债务。 

问题 11：本次重组是否意味着阳光凯迪完全退出生物质发电领

域？陈义龙先生是一个有情怀的企业家，作为全国人大代表曾多次就

生物质能源发展进行呼吁。作为长期投资凯迪的小股东，联想近期凯

迪的债券违约事件，请问阳光凯迪若退出，是否从侧面折射民营企业

在资金和技术密集型的生物质发电领域困难重重？ 

回答：近期金融政策的变化，对民营企业的流动性带来了很大的

考验，希望政府相关部门能关注民营企业的发展。 

问题 12：据闻贵公司已经拖欠员工三个月工资了，那拿什么来



保障投资者的权益？ 

回答：公司正在积极解决已部分解决。 

问题 13：目前企业资金困境是否得到政府明确支持？类似盾安

集团的情况。公司计划如何协调各债权人，以免造成大面积诉讼，影

响公司经营？ 

回答：公司正在积极推进资产重组，寻求政府支持，包括资金支

持。 

问题 14：请问董事长，能否说明目前公司的非主营业务资产的

明细，是否会全部处置卖出，以及下一步的处置计划如何？ 

回答：公司的主营资产是生物质电厂，非主营业务资产包括水

电、风电、林地、煤炭等，另外，包括在建的生物质电厂也都属于拟

处置的资产。公司正在积极接洽相关受让方确定方案，部分资产已经

完成尽调，即将达成协议。 

问题 15：公司在互动易中答复说越南项目回款不存在问题，请

问现在答复口径是否有变化。 越南项目的进展怎样，什么时候回款？ 

回答：越南 1#机组已通过 PAC 试运行，正在做相关性能试验，

完成后将启动付款申请流程，按程序办理付款。 

问题 16：资产重组过程中，政府有介入吗？处于什么角色？ 

回答：公司正在于政府密切沟通，争取相关支持措施早日落地。 

问题 17：请问老总，如何具体保证电厂正常运营？ 

回答：积极和债权人沟通，争取双赢局面。 

本次投资者说明会上投资者所关注的问题及回复内容，投资者可



登陆“全景• 路演天下”（http://rs.p5w.net）查阅。公司对长期

以来关注和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

公司指定的信息披露媒体为巨潮资讯网和《中国证券报》、《上

海证券报》、《证券时报》、《证券日报》，公司所有信息均以公司

在上述指定媒体披露的信息为准。敬请广大投资者关注相关公告并注

意投资风险。 

特此公告。 

 

 

                    凯迪生态环境科技股份有限公司董事会 

                             2018 年 5 月 14 日 




